



1月

たんぽぽだより

令和6年1月発行

明けましておめでとうございます。

厳しい寒さが続く中、たんぽぽ組さんの元気な声や笑顔と共に新しい年を迎えることができました。今年も子どもたちと一緒にいろいろなことに挑戦しながら、毎日楽しく過ごしていきたいと思えます。



○今月の目標○

・冬の自然に興味を持って関わる

・ごっこ遊びや集団遊びを通して友だちとの関わりを楽しむ

今月は今の季節ならではの雪に触れながら冬の自然に興味をもち、天候を見ながら  
戸外遊びも楽しんでいきたいと思えます。

室内ではごっこ遊びや表現遊びなどの集団遊びやカルタなどのお正月遊びを通して、  
友だちと触れ合いながらいろいろな遊びを楽しんでいきたいと思えます。



 ○表現遊びを頑張っています！○

今月行われる公開保育にむけて「てぶくろ」のお話の表現遊びを楽しんでおられるたんぽぽ組さん。朝や帰りの会で大きな声で歌をうたって楽しんだり、動物になりきり身体を動かしたりなど、子どもたち一人ひとりが一生懸命頑張っている姿がみられます。また、いろいろな友だちと関わっていくなかで絆が深まり楽しく活動することもできています。

残りの期間も、お友だちと心を合わせて歌をうたったり、表現遊びを楽しみながら本番にむけて頑張っていきたいと思えます。



○お願い○

今月から食事後の歯磨きの後うがいを始めようと思えます。1月15日(金)までに各家庭でうがい用のコップに記名をして持って来ていただきますようよろしくお願い致します。

